

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

De los Reportes de Seguridad Operacional de la Gerencia de Gestión de la Seguridad Operacional del “Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles”, S.A. de C.V.

I. Denominación y el domicilio del responsable.

La Empresa de Participación Estatal Mayoritaria denominada “Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles”, S.A. de C.V., con domicilio en Circuito Exterior Mexiquense Km. 33 Zumpango, Estado de México, C.P. 55640, Piso 3, Nivel (10.50) del Edificio Terminal de Pasajeros, es responsable del tratamiento de los datos personales que proporcionen a la Gerencia de Gestión de la Seguridad Operacional, los cuales serán protegidos conforme al DECRETO por el que se expiden la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública; la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados; la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares; y se reforma el artículo 37, fracción XV, de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal publicado el 20 Mar. 2025 en el Diario Oficial de la Federación y demás normatividad aplicable.

II. Datos personales que serán sometidos a tratamiento.

A través de este Aviso de Privacidad, se hace del conocimiento que se recabarán los siguientes:

1. Nombre completo;
2. Correo electrónico;
3. Número telefónico;
4. Cargo dentro de la empresa.

La Gerencia de Gestión de la Seguridad Operacional, **No** realiza tratamiento de datos personales sensibles.

III. El fundamento legal para el tratamiento de datos personales.

Con fundamento en los artículos 6/o., Base “A” y 16, párrafo segundo de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; 5.3, 5.3.1 y Apéndice 3, 4, 4.1 y 4.2 del Anexo 19 de la Organización de Aviación Civil Internacional (OACI); 2/o, fracción XXI, 78 Bis 1, fracciones V, XI, XII y XIII, 78 Bis 5, 78 Bis 6; 78 Bis 7 y 78 Bis 8 de la Ley de Aviación Civil; 199, párrafo sexto del Reglamento de la Ley de Aviación Civil; 1/o y 3/o, Fracción XIX la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública (LGTAIP); 1/o y 37 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados (LGPDPPO) por el decreto oficial expedido el 20 Mar. 2025; con apego a lo establecido en la sección V de la Norma Oficial Mexicana NOM-064-SCT3-2023, que establece las especificaciones del Sistema de Gestión de la Seguridad Operacional.

IV. Finalidad del tratamiento de datos personales.

La finalidad es dar seguimiento a los reportes de seguridad operacional e informar a la persona sobre las acciones implementadas para atender los peligros de la seguridad operacional que fueron notificados en su reporte.

V. Mecanismos, medios y procedimientos disponibles para el ejercicio de los Derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición al tratamiento de datos personales en el “Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles”, S.A. de C.V., (Derechos ARCO).

Con apego a lo previsto en la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública; la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados; la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares; y se reforma el artículo 37, fracción XV, de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal en el decreto oficial expedido el 20 Mar. 2025 y demás normatividad aplicable.

Lo anterior, en los artículos 3/o, fracciones III, VIII, IX, XI, 37, 38, 39, 40, 41, 42, 43, 44, 45, 46, 47, 48, 49 y 50, por derecho propio y/o a través de una representante legal debidamente acreditada, podrá acceder, rectificar, cancelar sus datos personales, así como de oponerte al tratamiento de estos o revocar el consentimiento otorgado.

Los Derechos ARCO consisten en lo siguiente:

Acceso	Conocer en todo momento sus datos personales en posesión del AIFA, S.A. de C.V., así como el aviso de privacidad correspondiente.
Rectificación	Si alguno de sus datos es inexacto o incompleto, podrá usted solicitar su modificación adjuntando la documentación que acredite dicha corrección.
Cancelación	Podrá requerir cuando así usted lo considere la cancelación de sus datos y, en caso de ser procedente, su información personal entrará en un periodo de bloqueo para proceder a su eliminación. A entrar a dicho periodo, su información ya no será tratada por el AIFA, S.A. de C.V.
Oposición	Podrá usted en todo momento y por causa legítima oponerse al tratamiento de sus datos personales. Si su solicitud resulta procedente, el AIFA, S.A. de C.V., ya no podrá hacer uso de los mismos.

La protección de datos personales es un derecho humano que da a los individuos el poder de controlar la información que comparte con terceros, así como el derecho a que esta se utilice de forma adecuada.

Por lo anterior le informamos que, en todo momento usted podrá limitar el uso o divulgación de sus datos personales mediante el ejercicio de sus derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición (ARCO), que la LGPDPSO prevé mediante la presentación de su solicitud por escrito a través de la Plataforma Nacional de Transparencia en la siguiente dirección electrónica: <https://www.plataformadetransparencia.org.mx/> o en el domicilio de la Unidad de Transparencia de esta Entidad.

VI. Domicilio de la Unidad de Transparencia.

El domicilio de la Unidad de Transparencia de esta Empresa de Participación Estatal Mayoritaria, denominada “Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles”, S.A. de C.V., se encuentra en Circuito Exterior Mexiquense km. 33, Zumpango, Estado de México, C.P. 55640, Piso 3, Nivel 10.50 del Edificio Terminal de Pasajeros, con número de teléfono es 5557989800, Ext. 12016, o a través del correo electrónico: transparencia@aifa.aero.

VII. Transferencia de datos.

La Gerencia de Gestión de la Seguridad Operacional, a través de su tratamiento, **no realizará transferencias de datos personales a terceros**, salvo aquellas que sean necesarias para atender requerimientos de información de autoridades competentes, que estén debidamente fundadas y motivadas, o bien se actualice alguno de los supuestos señalados en los artículos 16, 60 y 64 de la LGPDPSO y demás normatividad aplicable.

VIII. Los medios y/o fuentes de obtención de los datos personales.

Los datos personales recabados en la Gerencia de Gestión de la Seguridad Operacional se obtienen directamente de la persona titular a través de los siguientes medios:

- a. Plataforma de reportes, accesible mediante código QR o enlace <https://smsreportes.satisfaccionaifa.com>;
- b. Entrega personal, directamente a la Gerencia de Gestión de la Seguridad Operacional;
- c. Buzón de SMS.

IX. Medios a través de los cuales el responsable comunicará a los titulares los cambios al aviso de privacidad.

En caso de que existan cambios en este aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento a través de la página web de este Aeropuerto (AIFA) <https://www.aifa.aero/> en el apartado virtual de Protección de Datos Personales.

Fecha de creación: 31 de marzo de 2025.